
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和４年度 2 月 第 11 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 5 年 2 月 16 日（木）19 時～          議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、■末吉恒一郎、■武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、□下里真司、 

■砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長→末吉監事へ一時担当変更） 

『看護職員等処遇改善に対する県内施設調査』報告 PowerPoint 資料掲載予定。 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間副会長） 

月 日時点入会状況、残高状況 円 

   入会人数： 名 入金人数：Peatix  名、振り込み 名( 名入金済み) 

   寄附金人数： 名 寄附金： 円。（今後の運用は銀行振込み＋Peatix で決定）。 

  →総会までに集計予定。後日報告します。（當間副会長） 

③ 豊見城市議会議員選挙：（比嘉事務局長、池城会長） 

・２月２日政策協定結んだ。今後、豊見城市の保健関係で地域包括ケアシステム等で

有識者として理学療法士に呼びかけがあるかもしれない。協会から派遣していく。（池

城会長） 

開催日時：令和 5 年 2 月 12 日（日） 

④ 『理学療法の未来を語る会』のご案内 

2 月 25 日（土）、17:30〜19:00、ハイブリッド、会費：10,000円、〆切：2 月 18日（土） 

連盟参加者：池城会長、兼島幹事、比嘉事務局長 

⑤ 総会について（比嘉事務局長） 

日程：3月 17日（金）、19：00～オンライン（zoom）開催 

総会前に監査実施予定。立津監事、末吉監事と監査の日程調整する。 

総会の案内についてはメールにて会員に告知する。（當間副会長） 

田中まさし氏にも挨拶依頼する。（池城会長） 

・今後は連盟の総会について協会にも案内していく方が良いのか？➡事務局に確認が

必要。問題なければ告知していく。（當間副会長） 

２． その他 

・次回定例会は総会の前日なので、総会の最終打ち合わせとして皆さん参加お願いします。 

・看護職員処遇改善についてのアンケートについて田中まさし氏に直接、報告して沖縄での 



取り組みをアピールしていった方が良い。（小嶺幹事、池城会長） 

・連盟への入会について確認。新規入会は必要書類の提出必須だが、継続の会員は書類提 

出なし。（武富委員） 

・入会の申し込み時の必要書類について、pdf だけでなく Word 文書も掲載しているが、連盟 

HP には Word 文書のダウンロードは載っていない。今後確認しどちらでもダウンロードが可 

能になるように対応していく。（西原委員、當間副会長） 

・連盟の活動内容が不明確。今後、連盟主催の研修の中で告知するなど月 1 回ペースで活 

発に活動していかないと理解や協力を得るのは困難だという声が聞かれる。小川先生落選 

の反省を踏まえて今後さらに呼びかけていかないといけないのではないか。（兼島監事） 

・沖縄県の各組長との懇談会を企画開催してみてはどうか？組長や国会議員と繋がることが 

出来るのではないか？（小嶺幹事） 

・会員に知ってもらうのが目的であれば意見交換会を可能な頻度で開催して周知していく方 

が良いのでは？定期的には開催困難、負担増が心配です。（當間副会長） 

・協会に興味を持ってもらう事から始めている。PTの存続に危機を感じている。中長期的な連 

盟の目標を立てた時に若手をどう集めるかを考えなければいけにと思う。若手を集めた時に 

若手の核となる人をピックアップし、この若い世代から良いものを作り、若い世代が盛り上が 

れば興味を持つ方が増えるのではないかと思いました。（玉城委員） 

・ロードマップがないことを会員から指摘されている事もあり、スモール stepで目標を立てて 

今後は各学校にも連盟の事を知らせていけるように。（當間副会長） 

・今後、将来の連盟の為にどう種まきをしていくかしっかり検討していく。皆で考えていきましょ 

う。（池城会長） 

 

次回開催 令和 5 年 3月 16 日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


